

## Känguru der Mathematik 2013

Geschrieben von: Sara Hinterplattner  
Samstag, den 30. März 2013

---

Beim Känguru-Test 2013 gab es die folgenden erfreulichen Erfolge für Schülerinnen und Schüler des BRG Steyr:

- **Matthias Kronsteiner**, Schüler der 2D, erreichte **oberösterreichweit** den **16. Platz** von 5.463 Teilnehmern.
- **Moritz Breurather**, Schüler der 3A, erreichte **oberösterreichweit** den **16. Platz** von 4.037 Teilnehmern.
- **Jan Kaindl**, Schüler der 3C, erreichte **oberösterreichweit** den **29. Platz** von 4.037 Teilnehmern.
- **Theo Crazzolara**, Schüler der 4D, erreichte **oberösterreichweit** den **11. Platz** von 4.755 Teilnehmern.
- **Susanne Kerschbaumer**, Schülerin der 4A, erreichte **oberösterreichweit** den **27. Platz** von 4.755 Teilnehmern.
- **Hannah Stöcher**, Schülerin der 6B, erreichte **oberösterreichweit** den **11. Platz** von 2.403 Teilnehmern.
- **Valentin Stiksel**, Schüler der 7C, erreichte **oberösterreichweit** den **6. Platz** von 1.559 Teilnehmern.

